

Travaux de laboratoire

En laboratoire, une partie du travail consistera à mettre au net les différents relevés établis sur le terrain, puis à entrer dans la base documentaire de la MAFTO toutes les nouvelles archives rassemblées au cours des missions. Il s'agira également d'actualiser le SIG à partir des données recueillies et de préparer les publications scientifiques programmées pour l'exercice en cours. Le travail d'édition comprendra également, en 2011, la mise au point du volume consacré aux actes du colloque international tenu à Louqsor sur les temples de millions d'années (cahier supplémentaire n°2 des Memnonia).

L'encadrement de chercheurs et de doctorants sera maintenu tant au sein du laboratoire de Paris que de celui du Caire et comprendra notamment les suivis des thèses (4 en cours), les jurys de soutenance, et l'organisation de séminaires.

L'aménagement patrimonial de la rive occidentale de Thèbes demeurant au centre de nos préoccupations, notre expertise sera encore mise à contribution tant au sein de différentes institutions internationales qu'auprès du Conseil Suprême des Antiquités, notamment pour la mise en chantier d'un futur complexe muséal.

Enfin, comme pour les années écoulées, une partie de nos activités sera aussi consacrée à la communication et à la diffusion de l'information scientifique (conférences, reportages, interviews, rédaction d'articles de vulgarisation scientifique).